

関係者各位

## 第107回全国高等学校野球選手権千葉大会 チバテレキャッチコピー・ポスターデザインが決定

千葉テレビ放送株式会社（本社：千葉県千葉市、代表取締役社長：青柳洋治、以下：チバテレ）は、2025年7月5日（土）から始まる「第107回全国高等学校野球選手権千葉大会」で使用するキャッチコピーを決定しました。また大会ポスターデザインでは学校法人花沢学園専門学校千葉デザイナー学院（所在地：千葉県千葉市、以下：千葉デザイナー学院）とタイアップ。同校3年の松本琴音（まつもとことね）さんが描いたイラストを採用いたしました。

### 夏の高校野球当社キャッチコピー

この夏の  
ヒーローはオレだ!

夏は挑戦や変化の季節。受け身で終わるのではなく、自分から動き出し、主役になるという前向きなメッセージです。「ヒーローはオレだ!」という言葉には、自信と自己肯定感、そして「誰でもヒーローになれる」という応援の気持ちも込められています。この夏を、自分史上最高の夏に——そんな願いを力強く表現しています。

### 夏の高校野球ポスターデザイン

#### ◆デザイン作者

まつもと ことね

松本琴音さん



千葉デザイナー学院

ゲーム・CG・キャラクターデザインコース3年

「真夏と試合に熱中している様子を表現するため全体の彩度を高くしました。たくさんの色を使うことで鮮やかでパワフルな印象を与えられるように意識しました。そして、逆光と選手が太陽を打ち上げようとする構図で臨場感を演出できたと思います。」



### 高校野球応援企画「#夏オレ」Supported by リンクス・ビルド

テレビを通して球児への応援メッセージを送りませんか?いただいたメッセージは中継やダイジェスト番組、チバテレ公式サイトでご紹介します。

#### ◆参加方法

X（旧Twitter）、Instagram、Facebookで「#夏オレ」をつけて球児へのエールを文字や写真、動画で投稿してください。

募集は6月30日(月)より開始、高校野球千葉大会終了まで募集します。

関係者各位

## 京成電鉄とコラボした 高校野球特別車両が運行中！

チバテレは京成電鉄株式会社（所在地：千葉県市川市、以下：京成電鉄）とコラボした特別車両「夏の高校野球千葉大会応援トレイン」を2025年6月8日（日）～9月1日（月）までの約3ヶ月間運行しています。一編成丸ごとを夏の高校野球千葉大会仕様にしたオリジナル車両で、夏の高校野球千葉大会を盛り上げます。今年で3年目の取り組みです。

### <名称>

夏の高校野球千葉大会応援トレイン

### <コンセプト>

車内には千葉大会歴代優勝校を紹介したポスターに加え、千葉大会名場面の写真を掲出。車体には、学校法人花沢学園専門学校千葉デザイナー学院の学生が夏の高校野球千葉大会のためにデザインしたイラスト全9作品を掲出。



### <運行期間>

2025年6月8日（日）～9月1日（月） 予定

※運行時間は日によって異なります。車両の運用により運行しない日もあります。

